
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 だての郷通信 

発行 ／ 社会福祉法人あぶくま福祉会 生活介護事業所 だての郷  

〒960-0657 伊達市保原町字中瀬町 100   TEL024-576-7799   FAX024-576-7815  

７月の主な行事 
７月１日（月）～４日（木）ミニドライブ週間 

   ６日（土）土曜利用日 

１０日（木）ダンス教室 

１２日（金）報奨金支給日 

１６日（火）ジュース購入日 

１９日（金）法人創立記念日 ジェラートのつどい 

２４日（水）７月生まれ誕生会  

７月生まれの皆さん 

お誕生月おめでとうございます 
枝並牧穂さん  渡辺祥江さん 

萩原良一さん 

おめでとうございます！７月２４日に 

誕生会を行います。お楽しみに。 

外食体験楽しむ 

毎年恒例の「外食体験会」を 6 月 24 日（月）、25 日（火）、27 日（木）、28 日

（金）の 4 日間にわたって行いました。今年は利用者さんたちに事前に、道の駅伊達

の郷りょうぜんの「だて食庵」と、道の駅国見あつかしの郷の「桃花亭」、そして梁川

町の「ちんめん」の 3 店舗のメニューから好きな食べ物を選んでいただき、お店に行

って食事を楽しんできました。 

６/２８ 桃花亭で食事をする利用者さん 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

６／２４ だて食庵でラーメンを食べる利用者さん 

６/２５ ちんめんでラーメンを食べる

利用者さん 

みなさんは外食体験会の1週間以上

も前からとても楽しみにしていて、職

員に「カレー食べてくるんだぁ」とか、

「ラーメンが楽しみぃー」と、待ちき

れない様子で、自分の行く日を楽しみ

にしていました。 

そして当日、利用者さんが希望した

メニューのお店に入り、店によっては

食券を購入したり、自分の財布から食

事代を食後に支払う体験など、店ごと

にそれぞれ社会体験をしました。みな

さん、お昼の時間、レストランやラー

メン店で、普段とは違った雰囲気の中

で美味しい食事を楽しみました。 

６／２７ だて食庵でランチを食べ

る利用者さん 

６/２５ 桃花亭でランチを食べる利用者さん 

６/２７ ちんめんでラーメンを食べる利用者さん 

６/２８ ちんめんで 

ラーメンを完食 ６/２８ 桃花亭でランチを食べる利

用者さん 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

「仮面ライダー」大好き！ 変身！ 

 佐藤潤さんです。 

 

いつもニコニコ！ 癒し系 

          二瓶学さんです。                       

お仕事頑張るぞ！ 

 岡崎雄一さん㊧、菊地晴美さん㊨です。 

 

「歩こう、歩こう、私は元気～ 

 歩くの大好き、枝並牧穂さん」 
今日も元気に職員と一緒に歩きます。 

「私もお仕事がんばるわ！」 

       大槻美里さんです。 

 

いつもポーカーフェイス、 

実はとても温厚で優しい、菅野

隆仁さんです。 

パズル大好き！ 谷津貴之さんです。 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

６月生まれの利用者さんの 

誕生日を祝う！ 
６月生まれ利用者さんの誕

生会を６月２４日に食堂で行

いました。６月は菊地晴美さん

と高橋直翔さんが主賓です。み

んなでハッピーバースデーを

歌ったあと、二人を祝って、ス

イカゼリーをいただきました。

皆さん、おめでとうございまし

た。誕生日はこれまで育ててく

れた親御さんに感謝する日で

もあります。 

これからもだての郷で、毎日

楽しく過ごしてください。 
みんなに祝ってもらった６月

生まれの誕生者の皆さん 

お散歩の後に一休みする… 

井上美和さんです。 

 

栄光の金メダル！ 
鈴木芳彦さんです。 

 

新しいお仕事は面白いね！ 

原啓さん㊧、本間正志さん㊥、八巻研二さん㊨ 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

理事会・評議員会で令和５年度あぶくま

福祉会事業決算報告を承認 

吉田理事長の退任も承認される 

慎重審議いただいた理事会の皆様 

評議員会の議長あいさつをする木谷評議員 

第３回理事会であいさつする吉田理事長 

６月１０日、本年第２回理事会をほどはら

授産所で行いました。吉田理事長のあいさつ

のあと八幡理事が議長となり、はじめに報告

案件として、理事長及び業務執行理事の職務

執行状況を審議。続いて議案については、令

和５年度事業報告、決算報告及び監査報告、

だての郷、ほどはら授産所、グループホーム

スクラムの運営管理規程の一部改正、理事長

及び理事退任等が審議され、いずれの議案も

原案どおり承認されました。 

 また、６月２６日には本年第２回評議員会

（定時評議員会）をほどはら授産所で行い、

木谷評議員が議長となり、はじめに報告案件

として、理事長及び理事の退任について事務

局から報告。議案は、令和５年度事業報告、

決算報告及び監査報告、法人の理事補充の選

任など３件の議案を審議、いずれの議案も原

案どおり承認されました。 

評議員会で理事長退任が承認されたことに

伴い、翌 2７日、本年第３回理事会をほどは

ら授産所で行い、補充理事の報告と、理事長

の選任と評議員の選任解任委員の選任をしま

した。その中で吉田理事長の後任に、中木ほ

どはら授産所所長が選任されました。任期は

前任者の残任期間となります。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

吉田理事長 退任のごあいさつ 

 
社会福祉法人あぶくま福祉会 

前理事長 吉 田 修次郎 

日ごろから当法人の運営につきましては、皆様から温かいご理解とご支援を賜り、心から

御礼申し上げます。                      

さて、私ことではありますが、去る６月 30 日付けをもちまして、社会福祉法人あぶくま

福祉会の理事及び理事長の職を退任させていただきました。在任中は、公私にわたり格別の

ご支援ご厚情を賜り心から厚く御礼申し上げます。 

顧みますと、平成２０年あぶくま福祉会理事に就任以来、理事長、ほどはら授産所所長、

だての郷施設長、評議員を経験し、平成３０年７月からは再度理事長を務め、通算１５年３

か月あぶくま福祉会で勤務してまいりました。 

この間、東日本大震災、原発事故による放射線汚染、水害、新型コロナ感染対策等々、い

ろいろなことがありましたが、諸先輩方はじめ職員、施設利用者と保護者会の皆様、地域福

祉関係者の皆様にお世話になり、無事職責を全うすることができました。これまでの皆様の

ご支援ご指導に対し心から厚く感謝申し上げますとともに、何よりも利用者さんの屈託のな

い笑顔と優しい言葉に励まされてこの職を果たすことができたものと思っております。どう

もありがとうございました。 

末筆ながら、皆様方のご健康とご多幸をお祈り申し上げ退任のご挨拶といたします。 

中木理事長 就任のごあいさつ 

 社会福祉法人あぶくま福祉会 

理事長 中 木 雅 彦 

７月１日付けで、社会福祉法人あぶくま福祉会理事長に就任いたしました。法人創立３５周年

の節目の年に理事長職に就く重責を今、感じております。 

吉田前理事長さんには、あぶくま福祉会においてこれまで通算 15 年 3 か月にわたって法人

の発展にご尽力されたことに対し、心から敬意と感謝を申し上げます。どうもありがとうござい

ました。 

さて、その後を引き継ぐにあたり、当法人の理念である利用者の皆さんの人格を尊重し、豊か

な生活を送ることができるよう援助し、地域福祉の推進に努めることを念頭に置き、吉田理事長

の方針を引き継いでいきたいと思っております。 

あわせて私自身、これまで自分なりに福祉の精神で、利用者の皆さんに寄り添った施設運営を

心がけ、職員の皆さんとともに仕事をしてまいりました。この経験も活かし、これから微力なが

らあぶくま福祉会の経営にあたってまいります。 

結びに、皆様にはいろいろとお世話になることが多々あるかと思いましが、どうぞよろしくお

願い申し上げ、簡単ではありますが、理事長就任のごあいさつに代えさせていただきます。どう

ぞよろしくお願い申し上げます。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

だての郷 

トピックス 吉田理事長退任 お別れ会開く 

６月２８日、午後の帰りの会に吉田理事

長退任に伴うお別れ会を行いました。 

初めに熊坂施設長からお別れの言葉が

あり、15 年の長きにわたったあぶくま福

祉会在任中の御礼を述べました。続いて、

吉田理事長から退任のあいさつがあり、

「利用者さんの屈託のない笑顔に励まさ

れ、職責を全うすることができました」と

お話しされました。続いて利用者さんを代

表して後藤勝さんから花束贈呈がありま

した。 

帰りの会終了後、玄関先で吉田理事長が

利用者さんを見送り、別れを惜しみまし

た。 

 

花苗まだ間に合います！

お急ぎください！ 

お気軽にほどはら授産所に 

お越しください 

ベゴニア ナデシコほか 

ポット苗  

１ポット ７７円（税込み） 

退任のあいさつをする吉田理事長 

利用者さんから花束を受け取る吉田理事長 
吉田理事長のあいさつを聞く利用者さん 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

リコー社会貢献クラブからご寄付いただく 

このほど、リコージャパンの社員の皆さ

んで組織する社会貢献ＦｒｅｅＷｉｌｌク

ラブから、あぶくま福祉会にご寄付金をい

ただき、ほどはら授産所とだての郷でそれ

ぞれ必要な物品を購入しました。 

だての郷では、利用者の食堂のいすと休

憩室のジュウタンを防炎タイプに新調する

費用に充当しました。利用者さんたちが毎

日使用する休憩室や食堂で使用していま

す。 

本紙面を借り、リコー社会貢献クラブＦ

ｒｅｅＷｉｌｌの皆さんに感謝申し上げま

す。 

編集後記 / 梅雨入りが例年になく遅

く、梅雨に入ってもあまり雨が降らなずカ

ラ梅雨みたいな感じが、今年の梅雨の特徴

なのでしょうか。暑い梅雨？梅雨冷えナシ

の梅雨？水不足も心配な今日この頃です

▼６月の最大の行事、外食体験会は、希望

メニューに合わせてお店に向かう方式に

しました。向かう店によっては人数が少な

い場合もありましたが、希望する食事をす

ることができて良かったと思います。お家

に帰ってからのご感想はどうだったでし

ょうか▼さて、長年お勤めいただいた吉田

理事長が６月３０日付けで退任されまし

た。６月２８日に両施設でお別れ会を行

い、別れを惜しみました。これまでどうも

ありがとうございました▼今月２１日、法

人創立３５周年の誕生日を迎えます。それ

に合わせて７月１９日に記念行事として

「ジェラートのつどい」を開き、冷たく美

味しいダブルのジェラートをいただき、み

んなで法人の誕生日をお祝いします。利用

者の皆さん、お楽しみに。３５年の節目を

迎え、新理事長の下、職員一丸となって施

設運営にあたってまいります。今後とも法

人・施設へのご支援・ご協力、どうぞよろ

しくお願いいたします。(M) 

枝豆の苗植え行う 

先月のサツマイモやスイカ、カボチャの苗

植え続いて、６月５日に枝豆の苗植えをだて

の郷北側の畑で行いました。 

当日はいい天気に恵まれ、午後の活動の中

で希望の利用者さんと職員が一緒に苗植え

体験をしました。 

今後暑さが厳しくなってきますが、午前の

活動の中で利用者さんに草むしりなどを手

伝っていただきながら、収穫までの成長を楽

しみにしたいと思います。 

 

新しいいすに腰掛ける利用者さん 

休憩室に敷き詰めたジュウタン 

枝豆の苗を植える利用者さん 


